

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

## Mazda présente la Mazda3 AM 2024 avec des systèmes de sécurité et d'infodivertissement mis à jour

- Le nuancier de la carrosserie s'enrichit des couleurs métallisées Zircon Sand et Ceramic
- Dernières fonctions d'infodivertissement Mazda Connect avec une fonctionnalité smartphone améliorée
- Améliorations et optimisations des systèmes de sécurité

Willebroek, le 14 avril 2023. Mazda annonce les dernières mises à jour apportées à la gamme de sa compacte populaire, la Mazda3. L'année modèle 2024 bénéficie de plusieurs améliorations, notamment des mises à jour des systèmes de sécurité et d'infodivertissement, qui permettent au conducteur de bénéficier d'aspects pratiques dernier cri et d'utiliser une technologie de pointe du bout des doigts.

La philosophie centrée sur l'humain poursuit son évolution grâce à des mises à jour ergonomiques de l'intérieur. Celles-ci comprennent un écran et un logiciel d'infodivertissement améliorés, le remplacement des ports USB A existants par des ports USB C, ainsi qu'une réorganisation subtile, mais efficace, des commandes de l'habitacle afin d'optimiser la facilité d'utilisation. La couleur des commandes au volant est désormais légèrement plus foncée afin de faciliter la lecture des boutons pour assurer une expérience de conduite connectée.

Mis à jour, l'écran central de 10,25 pouces est judicieusement orienté vers le conducteur. Émergeant élégamment du tableau de bord, il s'harmonise parfaitement aux les lignes et aux matériaux de l'habitacle. Cette approche unique du design souligne l'axe centré sur le conducteur qui chemine d'avant en arrière dans l'habitacle, tout en exprimant un second axe horizontal qui s'étire du tableau de bord aux garnitures de contre-portes. Le conducteur et le passager ont ainsi le sentiment d'être enveloppés dans un cocon de sécurité en parfaite osmose avec le véhicule.

Les instructions de navigation d'Apple CarPlay et d'Android Auto peuvent désormais s'afficher sur l'Active Driving Display, une première pour une Mazda. Résultat : plus de sécurité, plus d'agrément et plus de confort pour le conducteur.

Des versions sans fil d'Apple CarPlay et d'Android Auto sont désormais disponibles, ce qui facilite plus que jamais la connexion du téléphone à la voiture. La Mazda3 mise à jour est désormais équipée d'un plateau de recharge par induction1 : le téléphone reste ainsi pleinement chargé pendant les longs trajets, sans avoir besoin de câbles de recharge.

Le système de navigation amélioré est désormais doté d'une fonction de recherche de points d'intérêt en ligne et donne des résultats de recherche plus précis, plus pertinents et plus utiles. Les mises à jour comprennent également des améliorations de la fonctionnalité de cartographie hors route qui fonctionne en conjonction avec un capteur gyroscopique 3D qui calcule avec précision la position du véhicule, même dans les zones où la réception GPS est faible.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

La Mazda3 AM 2024 comprend également d'importantes mises à jour de cybersécurité pour se protéger contre les menaces informatiques. Forte de ces mises à jour, la voiture est plus sûre que jamais, de quoi rasséréner les conducteurs en matière de protection des informations personnelles et de la sécurité de leur véhicule.

En matière de sécurité, la Mazda3 AM 2024 comprend désormais quatre dispositifs de sécurité active récemment ajoutés ou améliorés qui fonctionnent en synergie pour garantir une sécurité maximale. Il s'agit de la nouvelle alerte de distraction au volant (DDA), de l'amélioration du freinage d'urgence autonome (AEB) de nuit, d'une précision accrue du système d'assistance intelligente à la vitesse (ISA) et des améliorations de la vitesse du système à la vitesse de croisière et à la circulation (CTS).

Gamme phare du constructeur d'Hiroshima, la Mazda3 illustre parfaitement les avancées technologiques de pointe et le design innovant de l'entreprise. L'année modèle 2024 est un témoignage de l'art du design automobile, conçu pour susciter la joie et l'enthousiasme du conducteur, quelles que soient les conditions de conduite. À la faveur de ces dernières améliorations, la Mazda3 reste à l'avant-garde de la technologie et du design automobiles, mettant en avant l'engagement de Mazda en faveur d'une conduite durable et créant une connexion transparente – une osmose – entre le conducteur et le véhicule.

<sup>1</sup> Seulement disponible de série sur une sélection de versions.